



Camagüey- Las demostraciones en vivo de diversas manifestaciones por los integrantes de la Asociación Cubana de Artesanos Artistas (ACAA) están entre los mayores atractivos que propone la Feria Nacional Arte para Papá, en el Recinto Ferial de la ciudad de Camagüey, el cual hasta el 17 de junio abrirá sus puertas en el horario comprendido de 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Beatriz Ochoa Pupo, especialista de comunicación de la filial camagüeyana del Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC) declaró a la Agencia Cubanas de Noticias que esta oportunidad significa una plataforma promocional importante en la estrategia de comercialización para ofrecer a los padres varios regalos con un añadido cultural e identitario.

“Contamos con 18 exponentes nacionales provenientes de La Habana y Las Tunas, varios trabajadores por cuenta propia y de Artex de nuestro territorio, así como con la participación de dos expositores extranjeros con una mercancía diseñada para los padres, quienes representan un grupo importante dentro de la familia cubana”, añadió Ochoa Pupo.

La mediana empresa Zona K´Liente ocupa uno de los lugares de mayor afluencia de público

por sus variadas y necesarias ofertas, confirmó su dependienta Yakima Lugo Martínez.

Agregó que también ofrecen artículos con marcas reconocidas como Solari, con una amplia gama de bolsos, además de la comercialización de alimentos y otros productos de alta demanda.

Nos gusta, confesó, venir a Camagüey porque es un público muy respetuoso y hospitalario, al mismo tiempo que nos posibilita conocer sus gustos y poder ampliar el diapasón en próximas oportunidades.

El peruano Jhonatan Regalado Cárdenas, representante de la empresa Marmot, se refirió a sus ofertas de alta demanda y calidad que comprenden juegos de sábanas, toallas, colchas, set de tazas y pozuelos, entre otros surtidos.

En esta ocasión se encuentra el proyecto Marcos, que ofrece las molduras para el montaje y enmarcado al momento de las fotografías, y el stand de un asiduo participante, el artesano tunero Adrián García, con diversos artículos de cuero, con una calidad reconocida.

Talabartería, orfebrería, calzado, textil, cerámicas varias y personalizadas, útiles del hogar, cristalería y otros artículos que representan las tradiciones de la urbe principieña tienen lugar en esta tradicional expoventa organizada por el FCBC.

La misma representa una oportunidad para la promoción de los creadores locales y la satisfacción de algunas necesidades materiales de los pobladores en el territorio agramontino.

Texto: ACN

Foto: FCBC/Camagüey